

Seminario internacional: Minvu expone mañana plan Ciudades 2050, que inicia en Los Lagos

Iniciativa busca marcar hoja de ruta para crear ciudades resilientes y sustentables.

D. GOTSCHLICH

Este miércoles se realizará el seminario internacional "Ciudades 2050: Planificar ciudades desde el territorio", que organiza el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) y que contará con destacados expositores internacionales, entre representantes de la ONU, el Banco Mundial y la OCDE.

En la instancia, el ministro Felipe Ward expondrá el plan Ciudades 2050 de Chile, que busca el desarrollo de urbes integradas, equitativas y sostenibles, potenciando la regionalización y la resiliencia de las diferentes zonas en una estrategia de largo plazo.

Nueva plataforma

La iniciativa considera la creación de una plataforma con un sistema de indicadores de desarrollo urbano y territorial, la cual estará abierta a la ciudadanía, y que buscará hacerle un seguimiento a los avances en materia urbana para construir un "plan de ciudad".

La plataforma contiene el Sistema de Indicadores de Desarrollo Urbano y Bienestar Territorial, elaborado por el Observatorio de Ciudades UC y el Centro de Estudios y Ciudad y Territorio del Minvu, que permite comparar indicadores e identificar brechas.

Según plantean desde la cartera, será un insumo para la toma de decisiones, focalización de planes, programas, financiamiento e inversión, y que será abierto a la ciudadanía.

El ministro Ward afirma que "las ciudades son de largo aliento y para lograr que todas cuenten con un 'plan de ciudad', las estrategias a corto, mediano y largo plazo deben aplicarse desde ya". Añade: "Es importante recalcar que los tiempos de la ciudad no son los de la política y, por tanto,



Felipe Ward asumió la cartera en junio de 2020, tras liderar la Segpres y Bienes Nacionales.

“Esta iniciativa se concreta con la creación de una plataforma integral de indicadores multisectoriales, que permitirán dar seguimiento a las metas y avances que las ciudades definan”.

FELIPE WARD
 MINISTRO DE VIVIENDA Y URBANISMO

estas son iniciativas de Estado a las que se les debe dar continuidad”.

Mirada regional

El primer "plan de ciudad" se empezará a desarrollar en las próximas semanas en la comuna de Puerto Montt, en la Región de Los Lagos, buscando incentivar la regionalización y descentralización de planes de esta envergadura. Ward detalla que "se trata de un piloto liderado por el Gobierno Regional de Los Lagos y sus ciudadanos, en conjunto con el Minvu, el BID, el PNUD, el Banco Mundial y con el apoyo financiero de la Subdere".